

2024-05-10

Educación cívica, necesaria contra desinformación en redes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://tlaxcala.quadratin.com.mx/nacional/educacion-civica-necesaria-contra-desinformacion-en-redes/>

CIUDAD DE MÉXICO.- El consejero electoral Mauricio Huesca y el director regional para América Latina y el Caribe de IFES, Máximo Zaldívar analizaron los retos del proceso electoral frente a la difusión de la desinformación, principalmente en redes sociales.

Una educación cívica efectiva es el antídoto natural en contra de la desinformación en los procesos electorales, coincidieron Alberto Zaldívar y Huesca Rodríguez.